



Regionaljournal Steiermark



Arbeitsunfall – Zwei Verletzte

Weiz: Bei Kabelverlegungsarbeiten Dienstagnachmittag, 16. April 2013, stürzten zwei Männer fünf Meter ab. Dabei wurden eine Person schwer und eine Person leicht verletzt.

Bei Kabelverlegungsarbeiten im Bereich des Daches eines Lagerplatzes, hatte sich ein Kabel verkeilt. Dazu wurden von einem 48-Jährigen mittels eines Hubstaplers ein 31-Jähriger und ein 38-Jähriger, alle aus dem Bezirk Weiz, in einer Holzkiste auf etwa fünf Metern Höhe aufgefahren. Nachdem die beiden Männer am Kabel gezogen hatten, kippte die Holzkiste und der 31-Jährige und der 38-Jährige fielen aus etwa fünf Metern Höhe auf den Betonboden. Nach der Erstversorgung wurde der 31-Jährige mit schweren Verletzungen vom Rettungshubschrauber ins LKH Graz geflogen. Der 38-Jährige wurde mit leichten Verletzungen ins LKH Weiz überstellt.

